



# 印旛から県政改革！

印旛郡特集 6月県議会一般質問

# 大野真紀と県議



## 文教常任委員会で委員長席に就く大野県議

# 個人所得補償制度に見る 民間

**大野議員** 民主党政権  
主要施策である個別所得償  
償モデル対策は、個別の制  
度といいながら、明らかに  
「減反」と「転作」がセッ  
になつてゐる制度です。

都道府県単位に10アール当たり1万円を目安として設定できることになっており、本県としては、市町村の意向を確認したうえで、エダ

マメ、食用菜花等の重点的に取り組む29品目について、は、10アール当たり1万円、それ以外の76品目は5千円と定めたところです。

さらに、麦・大豆については、激変緩和措置として、国から交付された金額の範囲内で単価の上乗せをしたところです。

## 自席から再質問する大野県議

需要に見合つた配分を望む

さらに、麦・大豆については、激変緩和措置として、国から交付された金額の範囲内で単価の上乗せをしたところです。

# 消防防災無線のデジタル化

消防防災無線のアンテナが整備する消防車両等に搭載する無線機などの移動局に対する支援措置はどうなっているのか。また、県は、これらデジタル化整備費用に対する市町村への財政支援をどのように考えているのか。

を整備することにより、市町村が個別に整備する場合に比べ、工事費が大幅に削減できることから、市町村に対する間接的な財政支援になるものと考えています。